

Nación

Ecopetrol aplaza decisión sobre regasificadora en La Guajira y prioriza proyecto en Coveñas

Por Redacción La Guajira Hoy.com · 7 octubre de 2025

Me gusta 1



La infraestructura de Ballena en La Guajira es la opción que tiene TGI para llevar gas al centro del país.

Ecopetrol cerró la puerta, al menos por ahora, a la propuesta de la Transportadora de Gas Internacional (TGI) para **construir en conjunto una regasificadora flotante en La Guajira**. La compañía estatal ratificó que su prioridad será el desarrollo del terminal de regasificación en Coveñas, un proyecto que ya cuenta con estudios y aval institucional.

La iniciativa de TGI, filial del Grupo Energía Bogotá (GEB), buscaba desarrollar una unidad flotante de almacenamiento y regasificación (FSRU) conectada directamente con el **Sistema Nacional de Transporte (SNT)** desde la **estación Ballena**. Esta propuesta apuntaba a responder al déficit de gas en el país y a fortalecer la **autosuficiencia energética de la región Caribe**.



Jorge Henao, presidente de TGI.

El Gobierno pide coordinación para avanzar

Durante la presentación, el **ministro de Minas y Energía, Edwin Palma**, destacó el valor de la propuesta y pidió voluntad política para analizar su viabilidad. *“Somos conscientes del déficit de gas, pero también del interés de*

buscar soluciones. Por eso esperamos que Ecopetrol manifieste su disposición para avanzar en este proyecto”, afirmó.

Pese al llamado del Gobierno, Ecopetrol insistió en concentrar sus **esfuerzos en Coveñas, mientras que TGI** mantiene su disposición de ajustar la propuesta y buscar aliados estratégicos que la respalden.

TGI apuesta por la experiencia en La Guajira

El **presidente de TGI, Jorge Henao**, recordó que la empresa cuenta con más de 40 años de operación en la zona de la Asociación Guajira, donde se explotan los campos de gas Chuchupa y Ballena. *“Esa área ya tiene un instrumento ambiental que facilita el manejo y transporte del gas natural”,* señaló.

Henao reiteró que TGI mantiene las puertas abiertas para trabajar con Ecopetrol u otras compañías interesadas. *“Estamos seguros de que, siendo una opción para todos los colombianos, Ecopetrol tendrá la voluntad para trabajar de forma coordinada y hacerlo realidad”,* concluyó.

ETIQUETAS Asociación Guajira Chuchupa Ecopetrol Edwin Palma Gobierno Grupo Energía Bogotá (GEB) Jorge Henao Ministerio de Minas y Energía Sistema Nacional de Transporte (SNT) Transportadora de Gas Internacional (TGI)



Últimas noticias



Hombre que dedicó su vida a la educación acude a su llamado celestial

Comunidad

Redacción La Guajira Hoy.com · 7 octubre de 2025

El dueño de la vida ha hecho su llamado celestial al educador José Deluque Mendoza, quien durante más de 40 años se entregó a...



Guajiro detenido en Brasil por presunto transporte de cocaína en motocicleta

Exclusivo

Redacción La Guajira Hoy.com · 7 octubre de 2025

Un hombre oriundo del distrito de Riohacha, identificado como Luis Carlos Angarita Gómez, fue capturado por la Policía del municipio de Tabatinga, en Brasil...



Camelias recibe licencia ambiental y será el mayor parque eólico de La Guajira

Medio Ambiente

Redacción La Guajira Hoy.com · 7 octubre de 2025

La transición energética de Colombia avanza con paso agigantado. La Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (ANLA) otorgó la licencia ambiental modificada al parque Eólico...



Festival del Chivo dejó millones en ventas y un orgullo para Maicao

Maicao

Redacción La Guajira Hoy.com · 7 octubre de 2025

Con alegría, tradición y sazón guajira, Maicao cerró con positivamente los dos días del festival del Chivo, un evento que superó todas las expectativas...



Planta potabilizadora traerá agua segura a más de cinco mil wayuu en Uribia

Nación

Redacción La Guajira Hoy.com · 7 octubre de 2025

La esperanza viajó desde España y hoy tiene forma de una Planta de Tratamiento de Agua Potable (PTAP). Este moderno sistema, que ya llegó...

Arrastre para mover

Artículos relacionados

Más del autor



Medio Ambiente

Camelias recibe licencia ambiental y será el mayor parque eólico de La Guajira



Nación

Planta potabilizadora traerá agua segura a más de cinco mil wayuu en Uribí



Nación

Hospital de Manauare y avances en salud transforman realidades en La Guajira

Últimas noticias



Hombre que dedicó su vida a la educación acude a su llamado celestial

Comunidad

Redacción La Guajira Hoy.com

7 octubre de 2025

El dueño de la vida ha hecho su llamado celestial al educador José Deluque Mendoza, quien durante más de 40 años se entregó a...



Guajiro detenido en Brasil por presunto transporte de cocaína en motocicleta

Exclusivo

Redacción La Guajira Hoy.com

7 octubre de 2025

Después de un largo proceso, la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (ANLA) otorgó la licencia ambiental modificada al parque Eólico...



Festival del Chivo dejó millones en ventas y un orgullo para Maicao

Maicao

Redacción La Guajira Hoy.com

7 octubre de 2025

Con alegría, tradición y sazón guajira, Maicao cerró con positivamente los dos días del festival del Chivo, un evento que superó todas las expectativas...



Planta potabilizadora traerá agua segura a más de cinco mil wayuu en Uribí

Nación

Redacción La Guajira Hoy.com

7 octubre de 2025

La esperanza viajó desde España y hoy tiene forma de una Planta de Tratamiento de Agua Potable (PTAP). Este moderno sistema, que ya llegó...

DEJA UNA RESPUESTA

Comentario:

Nombre:*

Correo electrónico:*

Sitio web:

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador la próxima vez que comente.



Publicar comentario

